

Les exílés sont oubliés
Viens!
Les émigrés sont désespérés
Viens!
Notre Planète est en danger
Viens!
Notre humanité est en quête de fraternité
Viens!
Un enfant fragile et pauvre est né.
Tu es là!

Paíx dans notre maison commune!

Bien chers amis,

Nos amis musulmans vont célébrer le « Mouloud Ennabawi », fête de la naissance de Mohammed, le Prophète de l'Islam. Le lendemain nous célèbrerons Noël, fête de la naissance de Jésus, notre Frère et Seigneur. Heureuse et rare coïncidence!

A l'heure où tant de croyants se déchirent, une belle occasion nous est offerte de rapprocher nos cœurs. Partageons notre joie de croire dans le Dieu de Miséricorde. N'est-il pas au centre de notre Foi? Nous voici invités à unir, plus que jamais, nos efforts et nos cœurs pour un monde de paix et de fraternité.

Ouvrons la porte de notre cœur à la Miséricorde.

Belles fêtes.

Bonne et belle année 2016.

Et Paix dans nos cœurs, dans nos communauté, nos familles.

Paix sur notre Terre, Paix sur notre Humanité.

Sous le regard de notre Dieu de Miséricorde!

+Claude, votre frère évêque.